

Inician comparecencias ante el Congreso

Alcaldes exponen sus avances en seguridad

AYER, el turno de los titulares de Álvaro Obregón, Azcapotzalco y Benito Juárez; la primera, Lía Limón, celebra una reducción del 37% en incidencia delictiva de su demarcación

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

Los alcaldes de Álvaro Obregón, Lía Limón; Azcapotzalco, Margarita Saldaña y Benito Juárez, Santiago Taboada, abordaron ante legisladores del Congreso de la Ciudad de México, los avances en materia de seguridad en las demarcaciones que encabezan, uno de los asuntos que más preocupan a la ciudadanía.

A poco más de seis meses del inicio de su administración, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, afirmó que la estrategia de seguridad que ha implementado en la alcaldía ha dado resultados, pues la incidencia delictiva tuvo una reducción del 37 por ciento. Resaltó que dicha cifra se registró entre enero y abril del año en curso, en comparación con el mismo periodo del año pasado.

"Nuestra estrategia está funcionando y la disminución del 37 por ciento de la incidencia delictiva lo demuestra. La propia Jefa de Gobierno, en una reunión el 25 de abril, reconoció que Álvaro Obregón es la alcaldía que mayor reducción ha tenido en la incidencia delictiva en la ciudad", afirmó.

Asimismo, adelantó que para lo que resta de este año, prevé consolidar la estrategia de seguridad Blindar Álvaro Obregón e intensificar la coordinación y las acciones con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y las alcaldías aledañas para garantizar la seguridad.

La alcaldesa aprovechó para dar cuenta de los avances en su administración, entre los que destacó la apertura de 12 estancias infantiles y la creación de los Puntos Violeta para el beneficio de las

mujeres de la alcaldía.

Al término de una comparecencia de casi cuatro horas, ante medios de comunicación se dijo "contenta" de que los legisladores hayan estado "interesados" en los temas que competen a la alcaldía y aseveró que su gestión estará concentrada en brindar servicios públicos suficientes, la recuperación de espacios públicos y garantizar derechos a mujeres y niñas.

"En eso seguiré concentrada a través de los diversos programas que hemos implantado, en otro muy importante: seguir trabajando de la mano y con cercanía con las y los vecinos, es fundamental mantener esa cercanía".

En su turno, la alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, reconoció que la demarcación que encabeza es la tercera en la que más ha bajado la incidencia delictiva de la capital y adelantó que buscará firmar acuerdo de coordinación con los municipios mexiquenses y alcaldías aledañas de la demarcación para mejorar la seguridad en la alcaldía. Además, resaltó que prevé para 2023, aumentar el número de policías auxiliares.

Al término de su participación, destacó que el tema más relevante fue el de seguridad, y aseguró que los índices delictivos bajaron en 27 por ciento durante los primeros meses de este año, respecto al año pasado.

"Estamos trabajando no solo en la incidencia delictiva sino en la parte de la percepción".

En su participación, la alcaldesa pidió al Legislativo que para 2023 se considere aumentar el monto que se le destina a Azcapotzalco, pues advirtió que este se ha ido disminuyendo desde 2003 a la fecha.

Durante una comparecencia en la que hubo pocos cuestionamientos, Saldaña dijo: "Quisiera que nos den más presupuesto en Azcapotzalco, porque en 2003 nos asignaron 250 millones de pesos y 19 años después, tenemos 150 millones, ojalá que nos ayuden porque las necesidades son muchas".

Acudirán a r ante el e manera cada día

EL DATO

ESTE JUEVES tocará el turno a los alcaldes de Coyoacán, Cuauhtémoc y Cuajimalpa, los cuales deberán presentarse ante comisiones del Congreso local.

3

Alcaldes acudirán a comparecer ante el Legislativo de manera consecutiva cada día

Alcalde compar Legislativ consecuti





LA TITULAR de Álvaro Obregón, Lía Limón, ante diputados locales, ayer.

